

Stempeldruck mit Kartoffeln



Mit der Kartoffelstempeltechnik lassen sich viele kreative Ideen umsetzen. Sie können Baumwolltaschen, Küchenschürzen, Kissenbezüge oder andere Textilien damit aufwerten und in ein individuelles Geschenk verwandeln. Diese Idee eignet sich auch ganz besonders für und mit Kindern, denn die Kartoffelstempeltechnik ist kinderleicht und macht Spaß.

Material

- Mehrere große Kartoffeln
- Ausstechförmchen aus der Plätzchenbäckerei
- Scharfes Messer
- Textilfarbe (erhältlich im Bastelbedarf) und Pinsel
- Küchenpapier zum Abwischen

So wird's gemacht



Halbieren Sie die Kartoffeln und drücken Sie nun eine Ausstechform, etwa einen Stern, circa einen halben Zentimeter tief in das Fruchtfleisch. Lösen Sie nun mit dem Messer die äußeren Ränder, so dass die Form, die Sie drücken möchten, erhaben ist. Sie können Ihre Druckformen natürlich auf freihändisch schnitzen.



Bestreichen Sie nun die Stempelfläche der Kartoffel großzügig mit dem Pinsel und der Druckfarbe. Pressen Sie anschließend Ihren Stempel auf das vorbereitete Stück Stoff und lassen Sie die Farbe gut trocknen. Beachten Sie bitte die Anleitung auf der Textildruckfarbe und verfahren Sie nach der Anleitung, die je nach Hersteller variieren kann.



Tipp

Achten Sie darauf, die optimale Farbmenge auf den Stempel aufzubringen, damit der Druck einheitlich wird. Es empfiehlt sich den Druck auf einem Reststück Stoff zunächst einmal auszuprobieren.